
Sutradara ‘Cinta Sebenarnya’ Merasa ‘Agak Bodoh’ tentang Kurangnya
Keragaman dalam Film

Description

“Love Actually” Richard Curtis 20 Tahun Kemudian dan Kekurangan Keanekaragaman Sosial

Pengaruh “Love Actually”

Cerita Love Actually yang Popular

Curtis sebagai Penulis

Keanekaragaman dalam “Love Actually”

Ringkasan

Love Actually tetap menjadi film favorit bagi banyak orang saat musim liburan tiba. Namun, setelah
hampir 20 tahun sejak dirilis, film ini menjadi sasaran perhatian terkait kurangnya keragaman dalam
ceritanya. Richard Curtis, penulis dan sutradara film tersebut, mengaku bahwa kurangnya keragaman
dalam film tersebut membuatnya merasa tidak nyaman. Meskipun demikian, popularitasnya tetap
tinggi dan dianggap penting oleh banyak orang. Apakah menurutmu “Love Actually” masih relevan
hingga sekarang? Apakah kurangnya keragaman dalam film ini membuatmu merasa kurang nyaman?
Bagikan pendapatmu di kolom komentar di bawah!
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